



Un vistazo al trabajo de WomensLaw en el 2024: Actualizaciones nacionales

WomensLaw.org ofrece información legal en un lenguaje simple para 55 estados y territorios, información legal federal e información no legal de violencia doméstica. Para ofrecerle información más actualizada a las personas sobrevivientes, sus seres queridos y los/as profesionales que les ayudan, el equipo de WomensLaw revisó enmiendas a **451 leyes** y añadió **475 leyes nuevas** en el 2024. Basándonos principalmente en estas leyes nuevas y enmendadas, creamos **393 preguntas y respuestas nuevas** y revisamos **798 preguntas y respuestas existentes** en WomensLaw.org. También traducimos más de **1,489 partes del contenido** a español y **10** a coreano. En nuestra sección de lugares que ayudan, añadimos **258 recursos estatales y nacionales nuevos** y actualizamos **844 existentes**.

A continuación, encontrará los cuatro temas generales más emocionantes que hemos añadido en WomensLaw.org. Por favor, visite nuestra página [Nuevo en WomensLaw.org](#) para conocer todas nuestras actualizaciones y adiciones legales y no legales en el 2024.

1 El maltrato a través de la tecnología

Revisamos y reescribimos 7 secciones en nuestra página [El maltrato a través de la tecnología](#) para ofrecerle a las personas sobrevivientes el conocimiento más actualizado sobre las distintas maneras en que una persona agresora podría hacer mal uso de la tecnología y las formas en que las cortes usan la tecnología.

2 Guías rápidas creadas en coreano

En colaboración con Servicios Familiares Coreano Americanos, traducimos 7 [Guías rápidas](#) al coreano. También creamos nuevas guías rápidas sobre audiencias virtuales y el proceso criminal en coreano, inglés y español.

3 Cuando la persona agresora es policía

Añadimos un tema nuevo en nuestra página sobre el maltrato en comunidades específicas llamado [Cuando la persona agresora es parte de la policía](#), que explica los posibles riesgos y dificultades de denunciar el maltrato cometido por una pareja íntima que trabaja en la policía.

4 Abuso del litigio

Creamos una página de [Abuso del litigio](#) para explicar este tipo de maltrato. La página también conecta a los/as usuarios a 6 páginas estatales nuevas sobre el abuso del litigio en WomensLaw.org, que explican las leyes estatales que ofrecen opciones para que las víctimas puedan detener el abuso del litigio.

6,298 personas recibieron ayuda en inglés y español a través de la **Línea Informativa de WomensLaw** en el 2024.

9.2M de visitas a la página de **WomensLaw.org** de casi 4 millones de usuarios/as únicos/as en el 2024.

¡En el 2025, estamos celebrando **25 años de empoderar sobrevivientes** a través de WomensLaw.org y la Línea Informativa de WomensLaw! Mientras nuestro trabajo continúa, nos llena de entusiasmo celebrar este gran logro.

Por favor, acompáñenos a conmemorar nuestro aniversario este año. Puede visitar nuestra [página del 25° aniversario](#) para conocer la historia de WomensLaw y unirse a nuestra celebración en las redes sociales con el hashtag **#25AñosDeWomensLaw**.